

Museum der Kulturen Basel

L'ETHNOLOGIE À PORTÉE DE MAIN

Vor aller Augen – im Austausch mit der Herkunftsgesellschaft

8 mai 2024, 18.00–19.30 Uhr

Die Gruppe der Veddah, Sri Lanka, wünscht, dass Objekte ihrer Gemeinschaft nach Hause kehren. Gemeinsam werfen wir einen Blick in die Geschichte dieser Sammlung, berichten über Arbeiten im Austausch mit der Herkunftsgesellschaft und skizzieren eine mögliche Zukunft der Dinge. Dabei beleuchten wir Herausforderungen und Möglichkeiten der ethnologischen Provenienzforschung.

Mit Basil Bucher, wissenschaftlicher Mitarbeiter, und Museumsdirektorin Anna Schmid

Mehr Informationen zur Projektreihe «Vor aller Augen»

Eintritt (gemäss Tarifstruktur)

